



Stéphane MEUNIER

Newsletter Ecurie Aurmath



EDITO

Ce mois de mars a pourtant débuté comme tout début de printemps, l'écurie préparant la saison ainsi que la relève avec les poulains « les I ». Le meeting d'hiver à Vincennes exceptionnel a été exceptionnel avec de véritables champions tels Bilibili, Face Time Bourbon... Puis, mi-Mars le Covid-19 est apparu dans nos vies à tous... Vous avez dû vous adapter à l'annonce du Gouvernement pour respecter le confinement et appliquer les gestes barrières.

Les courses ont dû être interrompues après avoir été mise en huis clos, seules les guerres 14-18 et 39-45 avaient imposé la suspension de courses jusqu'ici ! Nous avons dû nous adapter aussi, en prenant en compte, en plus de la santé du personnel et la santé économique de l'écurie, l'entraînement des chevaux.

Nous avons tenu à adapter pour chaque cheval un entraînement qui leur permettra d'être en forme et prêt à reprendre les courses. Une mise au champ des chevaux serait néfaste pour leur reprise de carrière. Nous savons par expérience qu'un cheval qui va 3 mois aux champs, mettra aussi 3 mois à revenir à un niveau acceptable : il lui faudra encore 1 mois de travail spécifique pour aller en compétition.

En parallèle, l'institution du Trot, ainsi que celle du galop, travaillent à aider la filière pour surmonter cette crise et préparer le retour des courses (voir courrier en page 2). Nous vous partagerons nos informations pour vous tenir au courant de l'évolution de cette crise sans précédent.

En attendant, du POSITIF avec l'article en dernière page sur notre partenariat avec AGRIAL et surtout PRENEZ BIEN SOIN DE VOUS et de vos proches. Et quand c'est possible restez chez vous !

Bonne semaine à tous !

Stéphane MEUNIER

Dans ce numéro

Edito	1
Courrier LE TROT	2
Gagnant du mois : FRANCE	
MADRIK et vidéos des « I »	3
Article EQUIN NORMAND	4

Ecurie Aurmath

Les Feugerets
61230 CROISILLES
Téléphone : 02.33.35.27.28



SAUVEZ DES VIES
**RESTEZ
CHEZ VOUS**

*Rédacteur de publication : Stéphane MEUNIER . Crédits photos : Ecurie Aurmath
Rédaction et mise en page : Olivier JACQUET. Diffusion : Ecurie Aurmath*



SUSPENSION DE TOUTES LES RÉUNIONS HIPPIQUES À COMPTER DU MARDI 17 MARS JUSQU'AU MERCREDI 15 AVRIL 2020

LeTROT et France Galop, sociétés-mères chargées de l'organisation des courses de chevaux en France, ont décidé de suspendre toutes les réunions hippiques jusqu'au 15 avril 2020, à compter du mardi 17 mars.

Leurs présidents Jean-Pierre Barjon (LeTROT) et Édouard de Rothschild (France Galop) ont expliqué :

« Notre priorité absolue est la santé de tous les acteurs de la filière et le respect des directives de l'Etat. En suspendant toute compétition, nous voulons d'abord et avant tout les protéger de la pandémie actuelle. Par cette décision, la filière hippique française montre également sa solidarité et sa responsabilité vis-à-vis de la Nation toute entière.

Nous sommes pleinement conscients des conséquences économiques de l'annulation des courses. C'est pourquoi nous avons décidé d'organiser une grande remontée d'informations depuis les entreprises de la filière jusqu'aux sociétés-mères. Pour cela, nous proposerons aux associations professionnelles de collecter tous les éléments utiles, métier par métier, et de nous les transmettre au cours des semaines à venir. Ce sera la première étape pour la sauvegarde de notre activité.

Les équipes des sociétés-mères sont d'ores et déjà à pied d'œuvre en télétravail et nous continuerons de communiquer au fil de l'évolution de la pandémie.

Le moment que nous vivons est exceptionnel et d'une gravité sans précédent. Nous savons que nous pouvons compter sur l'engagement de tous pour endiguer au plus vite la pandémie ; vous pouvez aussi compter sur notre engagement et notre détermination : personne ne sera abandonné. »

Paris, 16 mars 2020

Contacts :

France Galop - Hélène DUPUY - 06 30 41 85 89 - hdupuy@france-galop.com

FNCH - Oisín HOPPER - 06 30 96 79 63 - o.hopper@lescourseshippiques.com

LeTROT - Phoebe STROUTS - 06 79 38 65 37 - phoebe.strouts@letrot.com



VICTOIRES



BRAVO FRANCE MADRIK ! Félicitations aux propriétaires Ecurie SIMPLICE

Le 8 mars 2020, **France MADRIK** avec François LAGADEUC à Graignes, Prix des marguerites

<https://www.letrot.com/fr/replay-courses/2020-03-08/5008/3>



Le 16 mars 2020, Prix d'Epron avec François LAGADEUC à Caen

<https://www.letrot.com/fr/replay-courses/2020-03-16/1400/5>

Vidéos des « I » :

[Iconique et India d'eronville](#)

[Ideale de bonnefoy et Ideal du closet](#)

[Ikerina et l'am Madrik](#)

Stéphane MEUNIER

Le nouveau venu dans le Team « AGRIAL »



C'est sous le label des écuries AURMATH, dans les environs de Gacé, que Stéphane Meunier conduit un centre d'entraînement de trotteurs fort d'une soixantaine de sujets.

A 46 ans, Stéphane est titulaire de 282 comme driver et 568 comme entraîneur dont 3 Groupes III et plus particulièrement le prix de Roubaix à Vincennes en 2019 avec Daytona Jet que montait son élève Mathilde Collet.

Outre son activité propre, Stéphane est très engagé dans le milieu socioprofessionnel. Vice-Président du syndicat des Entraîneurs, Drivers et Jockeys de trot, il est aussi membre du Bureau du Conseil des Chevaux de Normandie et administrateur de l'AFASEC. Il participe à la formation régulière d'apprentis, aujourd'hui renommées, telles, Audrey Laroche, Adèle Doyère et Mathilde Collet.

